

Saint-Blaise, le 4 décembre 2024

Laténa se dévoile à la population

À moins d'un mois de la naissance officielle de la nouvelle commune de Laténa, le Conseil communal se réjouit de pouvoir communiquer aux médias, à la population neuchâteloise, mais surtout à ses concitoyennes et concitoyens, quelques points importants.

Identité visuelle

Couleurs harmonieuses, simplicité et modernité, tels sont les qualificatifs qui décrivent le mieux la nouvelle identité visuelle de notre commune. Grâce au partenariat efficace avec l'agence T19, Laténa se présentera désormais à la population sous un jour lumineux et dynamique, tout en restant sobre et accessible. Le « É » du logo, avec ses vagues et son accent, représente nos quatre localités, dont les destinées sont désormais unies vers un avenir prometteur. Les couleurs choisies reflètent les teintes sublimes du soleil couchant sur le lac qui borde trois de nos villages.

La nouvelle identité visuelle sera déclinée sur tous les supports usuels, sur le site internet, ainsi que sur les véhicules communaux.

Site internet

Fruit d'un travail intensif avec l'équipe de Bluestar Solutions, le site internet de Laténa est désormais en ligne et accessible à la population. Une attention toute particulière a été portée à la clarté de navigation. Un objectif : que toute information recherchée soit atteignable en seulement trois ou quatre clics. Le pari est tenu ! À l'adresse www.commune-latena.ch, les Laténiennes et Laténiens trouveront bientôt tout ce qui leur est nécessaire pour bien vivre à Laténa. Les touristes et personnes de passage n'ont pas été oubliées et les multiples ressources et prestations de notre commune seront mises en valeur. Naturellement, le site est encore en construction et sera appelé à évoluer en fonction des besoins de la population.

Accueil de la population

Afin de répondre au mieux aux attentes de la population, tout le personnel travaille d'arrache-pied à la mise en place des prestations. En première ligne, les guichets d'accueil se doivent d'être prêts au plus vite. L'actuel guichet de Saint-Blaise deviendra la porte d'entrée principale, en tant que siège de l'administration. Son ouverture est prévue le mercredi 8 janvier à 8h30, et suivra les mêmes horaires qu'actuellement. Le guichet social régional de l'Entre-deux-Lacs, toujours présent à Saint-Blaise, répondra également aux mêmes horaires que le guichet principal, comme c'est le cas actuellement. Conformément à la convention de fusion, Laténa garantit un service de proximité via les antennes présentes dans les localités, au moins jusqu'à fin 2025. Ainsi, il est prévu un demi-jour d'ouverture à Enges, deux à Marin, et deux à Hauterive. Bon nombre des prestations de base pourront ainsi être assurées sur l'ensemble du territoire communal. Ce service sera disponible dès le lundi 13 janvier 2025.

Save the date ! Laténa'péro !

Le jeudi 23 janvier prochain, les autorités de Laténa ont l'immense plaisir de convier la population et le personnel à un apéro convivial. Dès 19h00, l'auditoire de Vigner à Saint-Blaise ouvrira ses portes pour vous accueillir. Après quelques prises de parole, place à la fête ! Ce moment sera l'occasion d'apprendre à se connaître, de resserrer les liens et de célébrer comme il se doit l'aboutissement d'un processus intensif mais enthousiasmant. Une petite surprise attendra les convives, alors n'hésitez pas, venez marquer avec nous comme il se doit la naissance de notre belle commune de Laténa !

Le Conseil communal